

Hallo ,

ich melde mich mit folgendem Phänomen:

bei der Suchmaske der Bahn AG für Reiseverbindungen wird der Schiebeschalter bei „Nur Deutschland-Ticket Verbindungen“ vom Firefox Browser nicht angezeigt.

Ich ging natürlich erstmal davon aus, dass die Bahn dahinter steckt, um mehr teurere Tickets zu verkaufen. Aber da ich neugierig bin, fragte ich bei der Reiseauskunft der Bahn AG nach und ich bekam eine Telefonnummer des Bereiches Fernverkehr .

Dort rief ich dann einige Tage später an und bekam die Auskunft, dass der Schalter bei Ihnen in der Suchmaske funktioniert. Ein Geistesblitz ließ mich fragen, welchen Browser die Bahn AG verwendet.

Ich bekam die Antwort „MS Edge“. Zu Hause versuchte ich es dann nochmal mit diesem Browser „MS Edge“ die Suchmaske der Bahn AG aufzurufen und ich bekam den Schiebeschalter in der Suchmaske der Bahn AG beim Aspekt „ Nur Deutschlandticket Verbindungen“ angezeigt. Ich konnte dann den Schiebeschalter von „rot“ auf „grün“ verschieben.

Wenn ich mit dem Firefox-Browser auf die Suchmaske der Bahn AG gehe, bekomme ich nur den Text angezeigt „Nur Deutschlandticket Verbindung“, aber keinen Schalter zum Verschieben.

Ich frage mich nun, bauen die Programmierer der Firmen, die mit Microsoft-Software arbeiten, besondere „Fallen“ in der Programmierung ihrer Websites ein oder erkennt der Firefox-Browser strukturell bestimmte Befehle in der Programmierung der Websites nicht ?

Mit den besten Wünschen für das neue Jahr

Heinz